

M. Wood a conclu ses remarques en évoquant les différentes contraintes et options sur le plan politique. Il a souligné que les institutions multilatérales et les instances internationales non gouvernementales ne peuvent pas outrepasser la volonté collective des gouvernements qui les composent. De l'avis toutefois de M. Wood, il est de plus en plus évident que le «grand public» veut réagir à la menace des changements climatiques. Après avoir insisté sur l'urgence du problème, M. Wood a demandé si les gouvernements allaient relever le défi dès maintenant, ou attendre d'être au bord du gouffre, sinon plus loin.